



黒石中だより

校訓
努力
礼節
友愛

宇部市立
黒石中学校
令和7年11月号
R7.11.28発行

第35回文化祭を開催しました

10月25日(土)に第35回文化祭を開催しました。今年度も生徒たちは、生き生きと表現活動に取り組む姿が見られました。多くの保護者の方々や地域の方々にも、お越しいただき生徒の輝く姿をご覧いただくことができました。



午前中は、合唱コンクールが行われ、全てのクラスが、すばらしいハーモニーを響かせ、審査員を務めていただいた宇部鴻城高校の松田先生からも、高い評価をいただきました。続いて、英語暗唱の発表、海外ホームステイ体験の発表が行われました。午前のステージ発表の締めくくりは、地域の原蓮鼓太鼓による迫力のある太鼓演奏でした。午後からは、吹奏楽部が参観の大人たちが思わず口ずさむような懐かしいメロディを奏で、雰囲気を盛り上げてくれました。最後は、恒例の3年生のダンス発表で、予選を勝ち抜いたグループが堂々とダンスを披露してくれました。展示においても、各学年の総合的な学習の時間での学習成果物や美術科や家庭科での作品、美術部の作品が展示されるとともに、地域の方によるフラワーアレンジメントも展示され、生徒たちはもちろん、保護者や地域の方々も真剣に展示物を見入る姿が見られました。

人権講演会を開催しました！

10月31日(金)午前中は各学年で道徳の授業において人権尊重に関する内容の学習を行い、午後からは、下関南総合支援学校の今田真樹先生より、『性の多様性から多様性を考えよう～家族、友だちのいろいろなかたち～』として講演をしていただきました。今田先生は、優しい語り口で、ご自身の体験をとおして、気づかれたことや学ばれてきたことを丁寧に生徒たちにお話しさされました。時には、ステージをおり、生徒の側に寄られ、直接、生徒の考えをお聞きくださるなど、性の多様性について、わかりやすく話してくださいました。最後は、「好きなことを『好き』と伝え合える仲間を大切に」というメッセージを伝えてくださいました。

午前中の道徳授業と午後の今田先生のご講演をとおして、生徒たちの人権感覚が磨かれたと感じます。



中川・校区内清掃を行いました！

今年度も11月16日(日)に1、2年生が中川・校区内清掃を行いました。中川清掃では、夏の暑さが酷かったからか、刈られた草の量も大量で、軽トラックに積み込むのも大変でした。約2時間にわたって、地域の方々と汗を流しました。校区の防災において、重要な役割を果たす中川をきれいにすることで、地域を愛する心を育むことにつなげたいと思います。



校区内清掃の様子

12月の行事予定

- | | |
|-------|----------------|
| 2日(火) | 小6オープンスクール |
| | 3年租税教室 |
| 4日(木) | 3年性教育講演会 |
| 5日(金) | 2年介護理解促進学習 |
| 8日(月) | 3年第2回三者懇談(～9日) |

- | | |
|--------|-------------------|
| 9日(火) | 1年算教室 |
| 20日(土) | 門松づくり |
| 22日(月) | 1, 2年保護者懇談会(～23日) |
| 24日(水) | 終業式、交代式 |
| 25日(木) | 冬季休業～1月7日(水) |

1月の行事予定

- | | |
|-------|----------|
| 8日(木) | 始業式、全校書道 |
| 9日(金) | 3年習熟度テスト |
| | 生徒会役員任命式 |

- | | |
|--------|--------------|
| 20日(火) | 香川高校一般入試 |
| 21日(水) | 宇部鴻城高校一般入試 |
| 22日(木) | 慶進高校一般入試 |
| 23日(金) | 小6保護者対象入学説明会 |